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　今年の梅雨は大雨だった。これまで経験したことのない豪雨が、僅か１日か
２日で１ヵ月分の雨を降らす。島根、鳥取に続き、九州でも「線状降水帯」が形
成され激しい雨に襲われた。梅雨末期は気温が高くなり、空気に含まれる水
蒸気量が増えることで積乱雲が発生しやすい。上空に一定方向の風が吹くと
積乱雲が連続的につながり線状降水帯が形成される。
 「熱海土石流」も甚大な被害を生んだ。警察、消防、自衛隊による懸命の探
索が続けられているが、いまだに数名が安否不明だ。「熱海の土石流」は、
以前のずさんな盛土が大雨で一気に流れ落ちたようで、これは天災でなく人
災だ。昨今の大雨も元をたどれば地球温暖化が起因している。「線状降水帯」
も、遠因をたどれば過去の人間の営みが生み出した人災ではないだろうか。
　コロナの勢いが収まりそうにない。救世主であったワクチン接種も供給の
目詰まりを起こし、希望者全員への接種完了は11月と云う。東京では４回目
の緊急事態宣言が発令され、東京オリンピックは、ついに無観客の開催となっ
た。復興五輪の象徴と云える福島のソフトボールと野球も無観客だ。これも
原因はコロナだが、このコロナとて人災の疑いがある。コロナへの後手後手の
対応による災害のほとんどは人災だ。世界に目をやると、人災ともいえる天災
があちこちで起こっている。この先、子供たちの為に「人災」に起因するような
「天災」だけは無くしたいものだ。　　　　　　　　　　　　　HKひでと
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古都奈良の歴史
　文化・風土の美と
　　向合い 語らい 撮る

● アクセス

　古都奈良をこよなく愛し、今も奈良を撮り続け
る写真家。JR西の奈良〜新大阪快速直通を記
念したラッピングトレインや日本遺産、龍田古道
のポスター。観光案内のタッチパネル画像等、作
品の多くが奈良観光媒体として活用されていま
す。写真を通じての人との交流も多く、充実した
セカンドライフを楽しんでおられます。

● シャープ社友会事務局からのお知らせ
● 支部活動の紹介　栃木支部
● 同好会と楽しい仲間たち
                         「社会貢献活動」
                         「絵画同好会」
● お勧めします「この商品」
● 私の近況短信等

澤　  戢 三 さん（No.2453）

　曽爾（そに）高原は、奈良と三重の県境、倶留尊山（くろそや
ま）のふもとに広がる、奈良県下屈指のススキの名所として知ら
れています。3月中頃に毎年山焼きが行われ、春から夏にかけ
ては、一面に青い絨毯が敷かれたような爽快な姿をみせます。
　ススキの見頃となる9月中旬から11月下旬ごろまで、ススキの
穂が陽射しを浴びて輝き、毎年たくさんの観光客が訪れます。
さらに灯籠に灯が点される「曽爾高原山灯り」も開催されます。

　秋の曽爾高原で、ハイキングと夕景、幻想的な山灯りや満
天の星空を満喫されては如何でしょう。

・電車  近鉄名張駅から曽爾高原行バスで、約50分。
　       曽爾高原バス停から徒歩約20分（10、11月のみ）
　        （10、11月以外は名張駅より山粕西行バス。
                                         太良路バス停から約４キロ）
・車　  名阪国道 針I.C.から約50分（宇陀市榛原区経由）
　　　　    駐車場あり

写真：志 田 政 広 さん

P
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　　　　　　コロナ下、情報交流の手段としてメールは大
変重要です。ところが最近メールエラーが発生することが
多くなっています。アドレスを変更されて、変更の連絡を頂

シャープ社友会 事務局からのお知らせ

　総会議案書でお知らせしておりました「シャープ社友会結成
40周年記念行事」を2021年10月18日開催する予定で準備を
進めてまいりましたが、デルタ株などの変異株の拡大に伴う感
染者の拡大やワクチン供給の不透明さから接種スピードの停滞
等、心配な状況が続いていくことが想定されます。
　そのような中で、多数の会員に参加いただく講演会／懇親会
はリスクという点から見合わすべきと判断し、残念であります
が、40周年記念行事の開催は中止することといたします。

2. 2022年 シャープカレンダーの斡旋

3. メールアドレス確認のお願い

けていないのではないかと考えます。 
　最近社友会からのお知らせメールが届かない方は一度
事務局宛にメールをお出し下さい。

社友会事務局アドレス ： s h a y u h m b @ k c n . j p  
会員番号（会報等送付の封筒宛名に記載）と氏名を記入し 送信下さい。 

社友会本部事務局 
      松 田 英 明

1. シャープ社友会結成40周年記念行事開催中止

　　　　　　今年も斡旋を開始いたします。皆様にとって
は50年来の馴染みのカレンダーですが、世界の風景という
常に同じコンセプトで作られ、書き込むスペースも多くあって
使いやすいとの評価を頂いています。　　　　　　　　　　　

　自宅にお届け可能ですので「カレンダー斡旋のご案内」
チラシに添付いたしました払込票にてご注文賜れば幸甚
です。
✽申し込み ：9月1日〜10月22日まで

5月 インドネシア     　　　　 6月 フランス　　　　　　　7月 インド　　　　　　　　　　8月 ギリシャ

9月 マレーシア    　　　　 10月 アメリカ　　　　　　　 11月 ハンガリー　　　　　　　　12月 カナダ

1月 日本     　　　　　　　　2月 イタリア　　　　　　　　3月 中国　　　　　　　　　　4月 ドイツ
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　栃木支部では役員会において年間の基本活動方針
を立案し決定。毎月開催している幹事会で個別に審議
頂いたうえで会員の親睦と健康増進を目指した行事計
画を立案・実施すると共に、地域貢献活動やクラブ同
好会活動を支部としても支援しています。

　半世紀にわたり稼働したシャープ矢板工場は2018年
12月に開発・生産などの業務が他事業所へ移管されるに
伴い、長年続いていた社員・社友会会員によるＳＧＣ活動
（地域貢献活動を含む）も残念ながら終息してしまいました。
　しかし地域貢献活動に社友会会員が継続して参加して
おり矢板市が主催するボランティア活動で毎年3回実施さ
れる「川崎城跡公園の美化活動・下草刈り」については
コロナ禍ですが、本年も5月に第一回目の呼び掛けがあり
総勢20名程が集い、社友会栃木支部からは会員５名が参
加し二の丸周辺の除草を行いました。

　川崎城跡公園はシャープ矢板工場から2ｋmほど西部に
位置する矢板市の史跡で、約800年前に塩谷地方を領有
していた塩谷氏の５代朝義が宇都宮業綱の次男朝業を後
継者に迎え築城した川崎城の跡地を整備した公園です。
　園内は空掘や土塁、本丸や二の丸など昔をしのばせる史
跡が随所に残っていて二の丸には梅の林もあり、南側に
ある宮川橋では昨年au携帯のコマーシャル撮影も行わ
れました。

　1995年10月矢板ＣＣで6名が参加し第1回の社友会
栃木支部コンペが開催されて以降、96〜97年度は4回、
2000年は7回、2001年度以降は年5回の実施が慣例とな
り今年で26年という長い歴史を持つ同好会です。
　今年3月に実施の126回で累積参加人数は4,350名と
なっています。

　2013年に発足した同好会。シャープOB、OGを主体
に、その家族や会の目的に賛同する48名の会員が毎週、
月・水・金(但し第２、第4週は水→火曜日)の午前８時半か
ら午前中を基本に週３回の練習を行っています。2014年の
設立記念大会を皮切りに年間８回の定例大会を開催して
おり、今年５月開催分で既に41回を数えるに至りました。

栃木支部活動の紹介

支部長　荒 田 英 治

地域貢献活動「川崎城址公園」の取組

支部のクラブ・同好会の紹介

　1999年8名で発足した山歩きの会。現在31名の会員が
県内または近県の山、渓谷、湿原などのトレッキングを基
本に活動。初心者・一般向きの定例会は通算128回実施
済。定例会とは別に健脚者を中心とした有志会登山は北・
中央・南アルプスなど厳しいコースにも挑み、会員の登山
技術レベル向上を目指し適時実施しています。

　栃木支部では９つのクラブ・同好会が楽しく活動を展
開しておりますが、今後とも会員の親睦と健康促進を目指
し、頑張ってまいります。

地域貢献活動や
  クラブ・同好会
       活動を支援

歩 こ う 会

ゴルフ同好会

グランドゴルフ同好会
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個人の同好会との繋がり・楽しさ・ 
面白さを紹介します。私と同好会の楽しい仲間たち

「介護老人保健施設でのアルバイト」
　介護老人保健施設での職務は営繕ですが、名ばかり
で、実際はフリーズしたパソコンから入所者が詰まらせ
たトイレまで、何でも有りのトラブル解消屋です。
　それでも11年続いているのは、介護担当者の献身的
な介護を目の当たりにして、“彼らが介護に専念できる
環境を作ることが仕事”と見定めたからです。
　介護担当者は20歳から30歳代ですから、子供が親
の面倒を見ているのと同じです。頭が下がるのは仕事
の中身で、3度の食事は勿論、入浴からトイレ、更には
オムツの取り換え迄、実にテキパキとこなして行きま
す。「親でもないのに良く面倒が見られるね？」と聞くと
「他人さんだからです。親なら感情が入るのでとてもダ
メです」との返事。納得です。
　依頼の仕事を終えた時、そんな彼等から「お疲れ様
でした」「ありがとうございました」と言って貰える。
　正に豚もおだてりゃなんとかで、入所者の平均年齢
を超える我が身を忘れて頑張ってしまいます。

「森づくりボランティア」
　15年になる神於山シャープの森でのボランティア活
動は、育林活動には付き物の草刈り・枝打ち・間伐等
で、開設以来文字通り絞れるほどの汗をかいて取り組
んでいる仲間がいます。フクロウの棲む森づくりを進め
ていることは、2018年の会報第121号で、同じ仲間の
田平さんがご紹介した通りですが、その折の心配事の
大阪府のアドプトフォレスト制度の協定を、社友会に承
継して頂けたことから、お陰様で活動を継続出来、フク
ロウも、今年で累計17羽が巣立ちました。

　加えて今年1月には、フクロウの巣箱近くにムササビ
が現れました。大阪府のレッドリストで準絶滅危惧種
に指定されているフクロウとムササビが、神於山の僅か
100分の1に過ぎない小さなシャープの森で確認できた
のは、これまで仲間と流した汗への自然からのご褒美
に違いなく、心から感謝しています。　

「コロナ禍の中で」
　コロナ禍で、“新しい生活スタイル”なる言葉が生まれる
ほど従来とは異なる生活を強いられている中、幸いにも私
は、近隣の介護老人保健施設での週４日のアルバイトと、
神於山シャープの森での月２回の森づくりボランティアとい
う生活のリズムを崩すことなく過ごせています。
　介護老人保健施設でのアルバイトは今年で11年に、又、
神於山シャープの森での森づくりボランティアは、開設時
からですから15年になります。
　今回、「ゆう」への寄稿を依頼されたのを機に、なぜこん
なに長く続けられているのか考えてみました。
　その結果、いずれも「汗を流すことを厭わない仲間たちに
恵まれている」ことに気が付きました。

真 砂 淳 司 さん 
  （No. 3264）

汗することを厭わない仲間たちに恵まれて

●次のテーマは新しい仲間を増やすこと。
　自然の為に汗をかいてみようと思われる方は、社友
　会にご一報を。

ふくろうの親鳥と雛

木に登るむささび

社友会ではいろいろな社会貢献活動を行っております。
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同好会活動に参加して生活に変化を付けては如何ですか・・・
いつでも体験見学ができますので、社友会事務局までお問い合わせください。TEL 06 ー 6794 ー 8850
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絵画同好会

吉 島 利 雄 さん 
  （No. 1660）

節目の年に新しい経験を…。
　間もなく77歳を迎えるころ、私の趣味は何だろうと
振り返ってみると、思い当たらないと言うより無いので
す。前年（2016年）に「デトロイト美術館展」で、ゴッ
ホ、モネ、ピカソの名画、学園前の「松柏美術館」の上
村松園の作品の素晴らしさを思い出し、77歳（喜寿）を
迎えるこの機に何かをしたいとの思いの中、絵を習おう
かなと漠然と想像していたところ、地元の公民館で絵
画教室を開く記事を見つけて、応募しようとしたとき、
社友会絵画同好会の野村講師による初心者向け絵画
講座が開かれるとの案内を知り、恥のかき捨てと思い
参加。皆さんうまく描かれているのにはびっくり。来る
のではなかったと後悔したことを今も鮮明に覚えていま
す。4年前のことです。
　参加 2回目に、自宅近くの明日香村「甘樫の丘」への
写生会が決まり参加。何ともおぼつかない絵ができま
した。4年後の3月、同じところで写生。「もっと勉強し
ないと」と思う今日この頃です。

絵画同好会へ参加しませんか？
　今年5月に81歳となり、少し絵画に興味を覚えだし
て、コロナ禍の中、一人練習しています。
　自宅の壁面を自作（駄作）で埋め尽くそうと計画中。
大学生の孫二人、子供夫婦の評価者の声は厳しい。
　めげず頑張り米寿までにどのくらい駄作ができるか
楽しみです。絵画同好会には、私とあと一人の方を最後
に参加者が現れません。ぜひ古稀、喜寿、米寿を機会
に参加頂き、いよいよ現実味を帯びて来ました「100歳
人生」を絵画とともに、楽しみましょう。

　いざ絵を描くとなると、何をどうしたらよいのか、
何を準備したらよいのか心配です。子供や孫たちが使
い残した絵の具やパレット、筆と文具コーナーで画用紙
を買い求め写生会に参加。何とか1日目が過ぎ不都合
なものなどが少しずつわかってきます。その都度買い足
せばよい。
　また、絵画同好会では、一人では習得できないことを、
隣の先輩御同輩を見習い真似することが出来ます。
　先輩からも加筆いただき自分の絵に満足です。そし
て、気分を和らげる一杯も楽しみの一つです。
　自習には、YouTube や Pinterest でもお手本がた
くさんあります、ご参考まで。

　本屋さんに入ると先ず絵画趣味コーナーに直行。
30〜40分位立ち読み。更には今まで全く知らなかった
画材店へ足が向き、長時間かけて画材を探すことへ興
味が湧きます。「弘法筆を選ばず」でなく「筆を選ぶ」
に変化。興味いっぱい。絵の具、水彩画紙、器具、知ら
なかったトリミング液や水張りなど。中でも絵の具、筆
の種類の多さには驚かされています。

コロナに占拠され
た１昨年来の作品
を掲載させていた
だきました。

絵画を始めたことで、今までと違う暮らしが…。

初心者に優しい…。

甘樫の丘より畝傍山を望む

◀りんご

◀パンジー

稲渕の棚田
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あの人は今 ･･･ 会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
（メールでの近況短信は随時受付中。投稿をお待ちしております。）　　私の近況短信

 事務局メールアドレス  ：  shayuhmb@kcn.jp
　　　　　TEL 06（6794）8850

　　　　　記 録と 記 憶 は残される‼︎
♣コロナ下の東京五輪が一年遅れで開催されました。13
歳の金メダリストなど数々の“記録”が誕生しましたが今回
ほど後世に迄“記憶”に残るオリンピックは無いでしょう。
♦一方 ､ここ数年は世界各地で記録的〇〇と称される異
常気象が続いています。被害の“記憶”が抜けない内に次々
と襲来する天災地変。こちらの新たな“記録”は頂けません。
♥前号に御案内の通りメールによる「私の近況短信」を募
集しています。社友会会員の証として“記録”と“記憶”
に残る本誌への投稿をお待ちしております。　　（Ｉ. Ｒ）

高 福     誠 さん （3043）

　旅行の楽しみの多くは計画段階にあり､日程や行き先を
あれこれ考え､チケットやホテルの手配をしながら旅行先
への想像が膨らみます。コロナ禍でこの楽しみが奪われ､
近隣へのドライブ旅行程度に制限される中､体力維持の為 
週二回のテニス｡ 脳力維持の為、囲碁､チェス､俳句､川柳
を楽しんでいます。
宮 田  宗 治 さん （5528）

　定年し10年､古希を迎えました｡退職後は今迄､携わった
物造りを活かして元気で働いています。休みには在職中､
活動していた山岳部の延長で､自身の体力に合った近郊で
の山歩き､ドライブ､旅行を楽しんでいます。
　コロナ禍により昔の仲間との交流も自粛していますが､
今後ワクチン接種も進み､１日でも早く以前の生活に戻る
ことを楽しみに願っています｡ 区切りの10年､新たな趣味
を加え活動を広げたいと考えています。
上 浦  俊 明 さん （4780）

　月間の半分程度は､故郷に戻り少子高齢化が加速する
里山の活性化活動を通して地域への恩返しに努力中です。
　既に地区自治会長・老人クラブ連合会会長の役割を終
え､現在､地区の行政相談委員を拝命して活動する一方､
家庭菜園やゴルフなどにて健康維持に努めています。　
井 上  暢 善 さん （5479）

　今年6月古希を迎え､趣味のゴルフは月2回と､年2〜3回 
現役組との交流コンペを楽しく続けております。最近検査
で前立腺癌が見つかり､9月から放射線治療を受けます。
しっかり完治し､健康寿命を長く保てる様､頑張ります。
植     秀 行 さん （5485）

　橋本市に移住し26年目を迎え､6月には70歳となり高齢
者の仲間入りをしました。コロナのお陰で県外外出はして
おりませんが、日課としては朝夕愛犬の散歩と庭の雑草除
去や植木の枝打ち。更に畑を借りて家庭菜園 等で楽しん
でいます。

松 田     強 さん （3026）

　6月に喜寿を迎えマラソン、ゴルフ、登山と鮎釣りを楽し
んでいます。メインはマラソンですが年齢を重ねるにつれ、
スピード、スタミナが落ち、今年の奈良マラソンが最後のフ
ルマラソンか ?
大 西     博 さん （4460）

　退職１年後の2010年1月 一人でも出来る趣味を持とう
と、カメラを購入して始めた遊びも10年経過しました。
　写真活動を通して新たな人々 との交流も生まれました。
体力維持に努めしばらくは元気で撮影に出かけます。
茶 谷     昭 さん （3030）
　お蔭様で無事に喜寿を迎えられました。日 ､々体を動か
す事に留意をしながら滋賀県雄琴の地で過ごしておりま
す。七月も旧部品事業部のゴルフコンペで暑い中を奈良の
地まで出掛けた次第です。（電子部品事業部の皆さんとは
月1〜2回のゴルフを楽しんでおります）   
　雄琴では､仰木の里に農家から120坪程の休耕田を借り､
農家の真似事をして、難儀なコロナを気にせず、一人でカラ
ス・猪を相手に野菜づくりを楽しんでおります。
　夏は､トマト（3品種）､きゅうり､ナス､万願寺唐辛子､イン
ゲン豆､まくわ､オクラ､ごうや､落花生､黒豆､サツマイモ､
サトイモ､などです。この時期､水遣りが大変です。
橋 本  眞 幸 さん （2000）
　8月で傘寿になりました。定年退職後、機会があればと
思っていたスキーですが、近所の方でスキーを楽しんでい
る方がおられ仲間に入れてもらいました。20代に滑った時
からは体力が衰えているので足腰を鍛え直すため、毎日1
万歩(標高差250ｍ)を歩きました。すると皆についていける
ようになりゲレンデでも楽しめる様になりました。
　滑りに行ったスキー場は富良野 トマム　ニセコ 手稲
山、雫石、蔵王温泉、猫魔、志賀高原 白馬八方尾根、高鷲
スノーパーク ダイナランド、ハチ北 等。特に蔵王の樹氷原
の大パノラマは圧巻でした。
今は大病を患いリタイアしています。

編集室から

所 属 会員番号 お  名  前 年 齢 ご 逝 去 日
本 部 944    武 石  晃 一 84   2021年5月  9日
本 部 3028    大 橋  功 嗣 76   2021年5月23日
本 部 2035    清 水  米 吉 79   2021年5月25日
広 島 3977    由 井  善 明 73   2021年5月26日
本部 570    浦 崎  幸 男 87   2021年7月14日
中 部 1288    久保田    進 82   2021年7月18日

2021年 6月〜7月

ご冥福をお祈りします

新入会員の情報はありませんでした。
2021年 6月〜7月
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古都奈良の歴史
文化・風土の美と
向合い語らい、撮る

♥「龍田古道と亀の瀬」が昨年日本遺産に認定。公式カメラマ
ンとして従事し、龍田古道写真展・講演会・NHKならナビ
出演・郵便局フレーム切手・プロモーションビデオなどで魅力
創造の発信に努めました。
♥ JR大和路線・まほろば線・おおさか東線のラッピングトレ
インに写真が採用されました。
奈良〜新大阪間直通快速列車運行1周年を記念して、奈良の
名所や風景を飾り、奈良の魅力を発信するラッピング列車
が令和2年の1年間運行されました。
♥ 奈良公園バスターミナル２階・奈良ストーリーゾーンのタッ
チパネル端末に、四季情報・豆知識など、ガイド本では得ら
れない奈良の魅力が検索出来ます。
♥「奈良こよみ／72」無料アプリのビジュアル写真に採用さ
れ、季節七十二侯に織り交ぜた四季の案内を写真と説明
文で、自然・歴史・文化・歳時記・食などの情報を元に旅する
為のモバイルアプリです。
　(奈良旅のお伴としてインストールお勧めです)

　人との繋がりで種々依頼を受け、支援活動に参加して得難い
人との交流が生まれています。
・奈良県婦人会館文化講座で写真部門講師として「写健・写
　交・写心」を目標に、撮影会・懇親会等を実践。
・奈良県美術人協会会員として、各種展覧会の審査員・賛助
　出展・講演会など、特に秋は多忙です。
・サッカー奈良クラブ・奈良マラソンの、記録カメラマンとして
　長年従事、宣伝広告媒体に使われています。
写真とは何か?今後も「１秒の中の一欠片の静止画で物語る
ことの難しさ」を求め活動する所存です。
　　ホームページ  STUDIO 38 ＝ studio38jp.com
　　奈良県美術人協会 ＝ http://bijutujin.com/top/

　人生は宿命のようなもので、誰と出会い何が起きるか
は、自分では選べないのです。今までを振り返りますと、私
をデザインの世界に導いてくれたのは父で、「お前は絵が
好きだから」の一言でした。その言葉で芸術大学（ID専
攻）を卒業後、シャープのデザイン部署に配属になり元坂
下常務の善きご指導を仰ぎ定年退職となりました。
　趣味の写真は28歳時、大学で写真のご教授を受けた大
和路写真家、入江泰吉氏の数々の写真集に感銘をうけた
のが始まりで、多くの趣味の中で現在まで50年継続でき
たのは写真のみで幸いデザインとは類似の創造活動のた
め、淀みなく現在に至りました。
　文明は暴走すると申しますが、ものづくりには「変わる良
さ」と「変わらない良さ」があり、前者は「業務のニューラ
イフ商品デザイン」後者は「趣味のライフワーク大和路写
真」で私の活動を二分する創造活動にテイストの異なる新
旧の抑揚が、活性化をもたらし幸せな生活でもあります。

　1970年大阪万博から地元奈良に軸足を置き、古き都奈
良は、伽藍・仏像・塔など歳月が朱を洗い落とし古色を加
えましたが、その美形に心奪われました。
　万葉人も美の歌を詠み、奈良を愛した文士達も好んだ
言葉を残し、私も素朴な大和路の美をフィルム時代から残
してきました。退職後は、お陰様で奈良県庁・市町村の関
係部署・雑誌社・新聞社などからの繋がりで、大和路写真で
多岐の要望に応えるのは辛い時もありますが、今日までの
蓄積と新しい課題に創造の枠が拡がることで高揚感が湧
き、このお返しが郷土愛の使命と受け止め有難い毎日です。
　これからの人生、今までデザイン・写真を志す善き方々
に感謝すると同時に写真を悠久の友として、レンズを通し
ての創作写真と、大好きな奈良大和路写真のフィールドを
大事に撮り続けたと思っています。

役時はデザイナー ・ 写真との出会い 品が奈良観光の媒体として活用されています

葉人も愛した古都奈良の美に魅かれ

「龍田古道と亀の瀬」が昨年日本遺産に認定
採用されたポスター3種

現 作

万

との出会い、繋がりが交流の場へ人
奈良のデザイン「最優秀賞（俚び）」

澤　 戢 三さん
    （No. 2453）


